



Vor Turnierbeginn stellten sich Mannschaften, Schiedsrichter, Lions und Vertreter des TuS Heistenbach zum Erinnerungsfoto auf. Foto: Westerweg

SV Diez-Freriendiez gewinnt Lions-Cup

Heistenbach Fünf Mannschaften stellten sich in den Dienst des Behindertensports

Fünf Mannschaften, ein Ziel: In zehn Spielen, bei denen jeder gegen jeden antrat, machten BSV Weibenthurm, JSG Hahnstätten, JSG Birlenbach, JSG Heistenbach und SV Diez-Freriendiez beim Fußballturnier für D9-Junioren den Sieg unter sich aus. Am Ende sicherte sich der SV Diez-Freriendiez den Erfolg beim so genannten Lions-Cup,

mit dem der Diezer Club den Behindertensport im Rhein-Lahn-Kreis unterstützt.

Seit dem Jahr 2011 kamen bereits mehr als 30000 Euro zusammen. Zu verdanken ist die Hilfe Firmen aus der Region, die finanzielle Patenschaften für die Teams übernehmen und so für den Grundstock sorgen. Einnahmen aus dem

Torwandschießen und schließlich ein Beitrag des Lions Clubs runden die Spendenbeträge auf, die im Diezer Rathaus an Sportgruppen und Hospiz übergeben werden.

Beim nunmehr achten Turnier musste der TuS Heistenbach als Veranstalter dem regulären Sportbetrieb Tribut zollen und mit kleinem Starterfeld die Austragung an-

dern. Statt Gruppen und Zwischenrunden traten diesmal die Junioren zum direkten Vergleich mit allen anderen Mannschaften an.

Platz zwei errang nach engen Duellen Hahnstätten vor Weibenthurm und Birlenbach. Der Sieger erhielt zwei Eintrittskarten für ein Bundesliga-Heimspiel von Eintracht Frankfurt.